
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。2月19日

（土）に、第24回となる「感謝の集い」を開催

しました。 

「感謝の集い」では、日ごろお世話になってい

るお客様に感謝の気持ちをお伝えすることと共

に、前期実績や今期方針などをお伝えしていま

す。 

昨年はオンラインのみでの開催でしたが、今年

はご来場とオンラインとお好きな方を選択できる

ハイブリッド方式で行いました。 

お忙しい中、多くの方にご参加いただきまし

て、誠にありがとうございます。 

第一部の経営方針説明会で、私からは今年から

本格稼働するインドでの自動車リサイクル事業

や、6月に完成予定のECサイトの情報を中心にお

話をさせていただき、各部門の責任者からも活動

報告と今期の目標を発表させていただきました。 

第二部の講演会には、有限会社志ネットワーク

社の上甲社長にお話をしていただきました。上甲

氏は松下幸之助氏のもとで松下政経塾の塾頭を務

められた方で、現在は青年塾という研修を開催さ

れています。青年塾には私も参加しましたし、過

去に13名の社員が参加し、今年は新たに11名が

参加予定です。 

その上甲氏が言われたことで心に残っているも

のが「嵐に耐えられるたくましい人は、嵐の中で

しか育てられない」という言葉です。今回の「感

謝の集い」もコロナ禍の中で開催すべきか中止に

するか悩んだ時に、この言葉が支えとなり、開催

を決めることができました。 

講話の中で「志があればどんな困難もチャンス

である」という言葉があったように、これからも

会宝産業は船の舳先となり、パイオニア精神を

持って進んでいきますので、今後ともよろしくお

願い申し上げます。 
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 皆様こんにちは。2月も寒い冬の気候でしたが、1月と比べると晴れ間がのぞく時間

が増え、ハウス内の保温内張を開けることが増えました。気温も日射量も増えたこと

はトマト、そして私たちにとっても喜ばしいかぎりです。今後どんな天候でも氷点下

の気温になることもなく平穏な日々が続くことを願っています。 

 2月の主なトピックスは堆肥の作成進行中とポケマルの出荷再開です。 

堆肥は１月の中旬から準備を進め、25日に山状に形成、その後発酵が進んで温度が６

０℃まで上がり、さらに数日後に温度が４０℃近くまで下がったので、山を崩して堆

肥を混合し、また山にする堆肥の切り返しをしました。この作業は混合した資材を満

遍なく発酵させるために必要で、切り返しの後は温度がまた60度近くまで上がり、下

がってきたらまた切り返すという作業を繰り返していきます。 

 収穫開始から２週間程度経ち、ようやく収穫量が増えだしてきました。各所への出

荷も順に再開しています。3月からはさらに収穫量が増えると思いたいのですが、今見

えている実が小さいのが不安材料です。今からでも実の肥大化促進の手立てを講じ、3

月の収穫量UPにつなげていきます。 

 3月は引き続き羽咋の圃場での自然栽培に向けての準備を進めていきます。堆肥散

布、畝立てなども実施予定です。その様子はまた来月こちらでご紹介させていただき

ます。お楽しみにお待ちください。（担当：畠中） 

     農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 写真右：富山の越中一宮 高瀬神社 

 国内業務部営業支援課の古屋妃美香です。入社して3年11ヵ月目となりまし

た。20歳の時に入社してもう4年が経つと思うと時間が過ぎるのは本当にあっと

いう間だなと感じます。車種も部品も分からなかった私ですが、型式を聞いただ

けで車種も分かるようになりました。業務では、お客様からの中古部品の問い合

わせに対応しています。当社に在庫のない部品でも、全国のネットワークからお調べして返答をします。ま

だまだ分からない事も多くありますが、引き続きお客様の為に良い商品をお届けできるよう日々勉強に励み

ます。 

 プライベートでは、友人と神社巡りに行くことに最近ハマっています。何となく最近元気が出ないなあと

か心が弱っているときこそ、パワーをもらいに行きます！あまり元気がない時はな

いですが…(笑)石川県には運気アップしたい神社やお寺が沢山ある

のでコロナが落ち着いたら皆さんも是非行ってみてください。また

おすすめの場所がある方は教えていただきたいです！ 

●今月の出番 ● 
                        

国内業務部 営業支援課 

古屋 妃美香さんです                     

トマトはこちらの2つのサイトからご購入いただけます。 

       
  

  



 

 

    

 

   今月のパチリ☆ 

 こんにちは。トップでも触れましたが、2月19日に感謝の集いを開催しました。コロナ禍ということもあ

り、お客様にはご来場かオンラインかを選んでご参加いただきました。ハイブリッド形式で開催するにあ

たっては参加者の安全と感染予防を最優先とし、会場であるホテルの指導の下、しっかりと感染防止対策を

行いました。 

 昨年はオンラインだけでしたので、2年ぶりに

お会いする方がたくさんいらっしゃいました。対

面が憚られるようになって久しいですが、やはり

実際にお会いしなければ伝わらない想いがあると

実感した会になりました。 

 写真は、本番直前に発表者がリハーサルしてい

る時の様子です。(担当：川村) 

社員海外レポート  

 こんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。先月は経営方針説明会にご参加いただきありがとうござい

ました。 

 私の所属する社内プロジェクトのひとつである、2030年プロジェクト「商人チーム」からは、昨年の実

績と“UAE Net Zero 2050”(UAEが2050年までにCO2の排出ゼロを目指す計画) を発表させていただ

きました。“UAE Net Zero 2050”によると2035年までにガソリン車の新車販売が停止し、石炭、石

油、ガスの使用量を大幅に削減したい。2045年までには新しいエネルギー技術を普及させることで、UAE

の道路を走る自動車の大半はEV車やFCV車にしたいと書いてあります。 

 私の愛読書Gulf News(ドバイから発行される日刊英語新聞)にはEV市場に関する「知っておきたい主な

数字」が掲載されていたので一部ご紹介します。 

 Statistaという「市場および消費者データを専門とする」ドイ

ツの会社によると、2021年 世界のEV車販売台数は前年対比で

108%増とのことです。国別の「EV社の販売台数ランキング」

は右記をご覧ください。 

 また2022年には、バッテリー駆動のトラックが主流となるこ

とで、EV車の普及を強く感じる年になると噂されていますが、UAEでは学校に通う子供達が排気ガスを吸

わないようにEV車にしようとすでに様々な研究が行われています。 

 2027年までに、ドバイは最大4,000台の「ロボットタクシー」を配備する予定と書いてありますが、こ

のロボットタクシーは昨年末にアブダビで試験導入が行われました。今年は商人チームとしてこのような情

報をたくさん配信していきたいと考えていますので、どうぞお楽しみに！ 

FROM       

UAE 

▶国別 EV車の販売台数ランキング 

1位 中国 330万台 

2位 欧州 227万台 

3位 米国 170万台 

(その他の地域は合計で約48万6千台)  （出典：↑） 



 

 

 会宝産業のある金沢市では、雪がちらつく日が多かった２月ですが、3月と聞くとやはり「春」を感じま

す。そして、人事の立場で3月といえば、学生に向けた会社説明会の時期です。 

 一度会社に入ると、なかなか他社を知る機会はありません。そういう意味では、複数の会社説明会に参加

する意義は大きいかと思います。参加することで得られる気づきがその後の人生に役立っていくでしょう

し、そんな可能性に溢れた学生と触れ合いは、社会人の私たちにとっても有意義な時間になります。 

 当社の会社説明会は、すべてオンラインで実施しており、

昨年も外に出にくい状況の中で自宅から参加された学生もい

ましたが、今年も多くの学生に気軽にご参加いただければと

思っております。学校関係者の方や、お知り合いの学生さん

に、当社リクルートページをご覧いただければ幸いです。 

（担当：佐藤） 

https://job.rikunabi.com/2023/company/r944761018/ 

 今月のトピックス ～ ３月は会社説明会！ ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは。会宝産業の山口です。2月は北陸らしい雪模様の日が続きましたが、待ち遠しかった春の気

配も感じられる季節に入りましたね。 

 さて、相場はと言うと・・・2月は国内のスクラップ鉄相場も後半にかけて2,000円/トンほど値を上げた

のではないでしょうか。主には輸出向けの価格上昇に合わせた形となりましたが、これは先般から言われて

いた「旧正月」明けの価格上昇と、冬場にスク

ラップ発生量が少ない事が相まっての事だと言わ

れています。市場ではもう少し上昇する？と言う

見方が強いようで、これから3月の繁忙期に向けて

良い値動きとなるのではないでしょうか。 

 非鉄に関しても高い水準をキープしています

が、直近の話ではウクライナ情勢に相場が左右さ

れているとの事なので、ニュースの方もしっかり

チェックが必要ですね。 

2022年2月 見込み台数 

 入庫台数 650台          

 処理台数 630台     
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右のQRコードは 

読み取るだけでなく 

直接クリックしても 

ページを閲覧できます。 

会宝産業 

note公式 
(毎週木曜日更新) 

ご意見ご要望はこちらまで 

TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
（担当：宮村） 

日程 10:30～11:30 15:30～16:30 

3/2（水） ○ ○ 

3/9（水） ○ ○ 

3/14（月） ○ ○ 

3/16（水） ○ ○ 

3/23（水） ○ ○ 

https://job.rikunabi.com/2023/company/r944761018/
https://www.facebook.com/kaihoindustry
https://www.facebook.com/kurumabuhin
https://kaihosangyo.jp/
https://kaihosangyo.com/

